

Lockwoor integra el directorio de la firma **Alpargatas**, empresa trasnacional que fabrica calzado de trabajo y deportivo, que ocupó el puesto 22 entre más importantes radicadas en la Argentina.

EXCELSIOR

Versión de "Noticias Argentinas"

Isabelita Sufrió una Crisis Nerviosa y Amenazó Renunciar

BUENOS AIRES, 31 de julio (AP y AFP)—La Presidenta Isabel Perón sufrió una crisis nerviosa el martes pasado y amenazó renunciar, pero sus ministros la convencieron de que permanezca en su puesto, informó hoy la agencia independiente "Noticias Argentinas".

Varios periódicos vespertinos publicaron esa versión informativa.

Pero el ministro del Interior, Antonio J. Benítez, dijo esta tarde en la Cámara de Diputados que la Presidenta "está bien", aunque "se halla un poco fatigada y un breve descanso la pondrá fácilmente en la plenitud de sus fuerzas".

Benítez rindió homenaje a la jefa de Estado "por su esfuerzo en continuar con la tarea y los ideales del general Juan Domingo Perón".

Luego preguntó: "¿Qué es lo que se quiere Argentina? ¿Un gobierno fuerte y democrático o una debilidad?".

Y prometió:

"El peronismo proseguirá al frente de un gobierno democrático".

La versión de "Noticias Argentinas", reproducidas por el diario "La Razón" y otros diarios, es la siguiente:

"Durante la reunión de gabinete —la primera en dos semanas—, efectuada en la residencia presidencial de Olivos, la señora de Perón habría sufrido una crisis nerviosa, durante la cual expresó su desaliento ante la falta de apoyo por parte de algunos sectores del peronismo, y su precario estado físico.

"La jefa de Estado expresó a los ministros su desaliento para continuar en el cargo, debiendo ser disuadida para que no tomara alguna decisión trascendental".

Por otra parte "Las 62 organizaciones" —la rama sindical del justicialismo— declararon hoy que "nuestro meridiano político pasa por la compañera María Estela Perón, única autoridad de nuestro movimiento y caudillo de los trabajadores".



LA PRESIDENTA Isabelita Perón preside una reunión de su gabinete. De izquierda a derecha están los ministros de Educación, Oscar Ivanisevich; de Defensa, Jorge Garrido; de Relaciones Exteriores, Alberto Vignes; la presidenta, Isabel Perón; el ministro de Seguridad Social, Rodolfo Roballos, y el de Economía, Pedro Bonnani. (AP)

EXCELSIOR

Recrudescimiento de la Violencia en Argentina

El Empresario Charles A. Lockwood fue Secuestrado por Segunda vez en dos Años

BUENOS AIRES, 31 de julio. (AP y AFP)—El empresario Charles Agnew Lockwood, quien fue secuestrado hace dos años por la guerrilla, volvió a ser plagiado hoy mientras la ola de violencia se recrudeció en todo el país.

Lockwood, de 67 años, pagó en agosto de 1973 un millón de dólares (12.5 millones de pesos) por su liberación al Ejército Revolucionario del Pueblo, que lo mantuvo cautivo 52 días en una "cárcel del pueblo".

Luego de su primera liberación, un reportero preguntó al empresario, nacido en Inglaterra, pero nacionalizado argentino, si abandonaría la Argentina:

"No —respondió el acaudalado hombre de negocios—, porque nadie exprime dos veces el mismo limón".

Pero el episodio se repitió esta mañana cerca de aquí, en la localidad suburbana de Caseros, cuando Lockwood, sus dos hijas, el chofer y dos guardaespaldas contrataron después del primer secuestro.

Un comando de unos diez guerrilleros, vestidos como obreros ferroviarios, bloquearon el camino ante un paso a desnivel, se tirotearon con los pistoleros de Lockwood, hirieron a éstos y al chofer, y se llevaron al empresario.

Hasta esta noche, ningún grupo guerrillero se había adjudicado el hecho.

En la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros de aquí, las autoridades encontraron el cadáver de un hombre, despedazado por una bomba. No había sido posible establecer su identificación.

Y en Córdoba murió uno de los dos policías heridos en una serie de atentados anoche. Otros dos gendarmes habían muerto ya en los mismos incidentes.



CHARLES AGNEW Lockwood, funcionario británico de 67 años, fue secuestrado ayer por segunda vez en dos años; ahora a 30 kilómetros al noreste de Buenos Aires. (AP)